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幹事報告
1,ガバナー月信11月号が、購読者の方の

ロッカーに入っています。 

2,赤平・羽幌・美唄・留萌RCより会報が

届きました。各テーブルに廻しますので

ご覧ください。 

3,先週の土曜日になりますが、事務局の

橘さんのご自宅が火災に遭われました。

皆さんご無事でいらっしゃるそうです。

心よりお見舞いを申し上げます。

11月の祝福・委員会報告(1)
佐伯敏和ﾆｺﾆｺBOX委員長：11月の祝福の紹

介です。 前野史賀ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長：今

月はﾛｰﾀﾘｰ財団寄付の強化月間です。会員

の皆様からの寄付金は、ﾎﾟﾘｵ撲滅に向け

た取り組みの資金として、また「地区補

助金」として私達のｸﾗﾌﾞの活動への支援

もして頂いています。地区の目標である1

人150$を目処にご寄付を募っておりま

す。是非、お早目のご協力を宜しくお願

い致します。(現在のﾚｰﾄ1$=112円、150$=\16,800)現在34名/96名

入井浩樹60周年記念誌部会長：記念誌が出来上がりました。神部

洋史実行委員長に作って頂いたPDFがQRｺｰﾄﾞから読み込めます。

皆様ありがとうございました。

委員会報告(2)
峯村征秀親睦活動委員長：木曜フォーラムのご案内です。場所は

おくので講師は佐伯会員です。参加人数が多くありがたいです。

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ オリンピックを目指して~夢をつなぐ －
【広報委員会担当例会】

PSAプロスノーボーダー・

登別市議会議員

宮武祥子様

子供達の育成等いろいろな

ことをスノーボードを通し

て活動をしておられます。

オリンピックを目指して経

験したことがあって今があ

るとのことです。5種目の

うちアルペンスノーボード

をされており、きっかけは

お父様の影響で始められた

そうです。数々の挑戦の

末、現役の国内プロツアー

ランキング1位でありなが

らアスリートを育てスノーボードの楽しさを伝えたいとスポーツ

振興に力を注がれる等、新たな世界で日々奮闘をされています。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

神部洋史：60周年記念会誌が立派にできて、入井委員長はじ

め委員各位にお礼申し上げます。 武田邦彦：11月3日に文化

功労賞を受賞し、祝賀会をして頂いて。 細田光人：結婚時の

写真が皆様に見られて。会長の無茶ブリにまいった!! 山口清

悦：留萌RCで卓話をさせて頂き、美味しい昆布巻きを頂きま

した。 入井浩樹：記念誌ができました。有難うございます、

感謝!! 五十嵐達明：誕生祝い。 井上要：祥子さん、ありがと

う。 山崎修：担当例会を終えて。井上会員、宮武さんご紹介

ありがとう。 合計31,000円 累計816,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年11月15日

出席報告　　　11月8日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 63名 27名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 11/7 山口清悦会員(留萌RC)

■ゲスト ： 宮武祥子様(PSAプロスノーボーダー・登別市

議会議員)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 清水計至,本間保昭,小山進,小嶋俊明,藤井照也

◆財団： 工藤信和,小嶋俊明,山根幹生

第3108回　例会報告　平成30年11月8日（木）

会長挨拶
やっと寒く11月らしい気温になってきたと思います。今日は朝の気温が0度近くだったのですけれども旭川はマ

イナスで氷が張っていた所もあったようです。そろそろタイヤ交換とか冬の準備となるのでしょうけれどもイン

フルエンザのワクチンをぜひ接種していただければと思います。昨年も早めからインフルエンザがはやりまして

A型もB型も両方とも流行しましたので両方にかかった方もいらっしゃいますがワクチン接種をしていると間違い

なく感染しないわけではないのですが感染しても症状が軽いであろうと言われております。ちなみに昨年と違っ

て供給量は十分に準備されているようでありまして早めの接種をどうぞお願いいたします。話は変わりまして昨

日山口清悦会員が留萌ロータリークラブに会員増強のことで卓話をということでご招待を受けて卓話をしてくだ

さいました。そういうようなこともあって滝川ロータリークラブはいろいろと注目をされておりますのでこれか

らも頑張って皆様と一緒にやっていきたいと思っております。


